

Público

Andalucía pone en marcha un nuevo consultorio en Huelva por 800.000 euros

El nuevo consultorio onubense, dependiente del Área de Gestión Sanitaria Norte de Huelva, se ubica en un edificio de dos plantas con una superficie total construida superior a 400 metros cuadrados.

PlantaDoce
9 nov 2022 - 12:00



Andalucía suma un nuevo activo sanitario en la provincia de Huelva. La consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Catalina García, ha inaugurado el nuevo consultorio de Galaroza (Huelva), en cuya construcción y equipamiento el Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha invertido 800.000 euros.

García ha asegurado que el nuevo centro supone “un importante salto cualitativo” en **la atención sanitaria que reciben los cerca de 3.100 vecinos** de esta localidad y su entorno de la Sierra de Aracena y Picos de Aroche, así como “en las condiciones en las que desarrollan su actividad los profesionales”, añade.

El nuevo consultorio, dependiente del Área de Gestión Sanitaria Norte de Huelva, se ubica en un edificio de dos plantas con una superficie total construida de 450 metros

PlantaDoce.

cuadrados, que duplica las dimensiones del anterior centro sanitario.

Andalucía pone en marcha este centro, que dispone de una zona asistencial integrada por dos consultas de medicina de familia y otras tantas de enfermería

Según el programa funcional, el nuevo centro de salud de Galaroza, que entró en funcionamiento el pasado 21 de octubre, dispone de una zona asistencial integrada por dos consultas de medicina de familia y otras tantas de enfermería, además de encontrarse adaptado para aplicar los dobles circuitos asistenciales para pacientes Covid y no Covid que sigue requiriendo la fase actual de la pandemia.

Otra de sus novedades es la inclusión de dos nuevas salas enfocadas a la atención inmediata, una de las cuales está destinada inicialmente a consulta de emergencias y la otra para la administración de tratamientos terapéuticos, en ambos casos con sus correspondientes módulos de espera para los pacientes y sus familiares.

Las dependencias también incorporan una zona de atención a la ciudadanía dedicada en exclusividad a la resolución de dudas y la realización de gestiones por parte de los usuarios de la localidad, así como otras zonas que albergan los servicios auxiliares, como son los aseos, sala de oficios, almacén y recogida de residuos. A todo ello hay que sumar un área de estar del personal y otras dependencias administrativas que completan el programa funcional.

El consultorio de Galaroza está integrado en la Zona Básica de Salud (ZBS) de Aracena y tiene una actividad asistencial cercana a las 11.000 consultas de medicina de familia anuales, de las que 10.500 consultas se realizan en el centro sanitario y el resto en el propio domicilio del paciente.